
第5回eモニターアンケート｢ごみ出しについて｣

実施期間 平成27年8月13日 ～ 平成27年8月23日

回答数 1062 人
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・瓶ビールの王冠や瓶のフタの処理

・プラスチィックゴミの袋（黄）が破れやすい。卵のパックの角で、すぐ破れます。

・夜の内にゴミを出せば、ゴミ収集車も朝の渋滞に巻き込まれずに、夜間の犯罪の抑止力にもなると思う。

・燃えるゴミ袋で20Lの次が35Lでは大きすぎるため、25Lくらいのものを作ってほしい。

・燃えるゴミ袋で20Lの次が35Lでは大きすぎるため、25Lくらいのものを作ってほしい。

・粗大ゴミで大きな物を運び出すのが大変。

・ペットボトルを回収してもらえると有難い。

・分別に職員の知識にぶれがある。また引き取れない物をどのようにすればよいかの指導もしない。

・家電製品で、ゴミステーションにだしても良い大きさの物の基準がわかりません。

・ステーションの利用者が多すぎて袋が置けないくらい。

・ごみ出し時間が8時30分までだと会社に行くついでに出せるので私は助かります。

・ふとんが指定の袋に入らず、持ち込まなければならなかったこと。

・葉付きの枝も、ある程度縛ってあれば回収していただきたい。

・市配布のゴミの分け方、出し方を参考にして出している。

・わたしは以前名古屋に住んでいました。名古屋では、可燃ごみの収集は家の前でした。安城が収集場所

が決められていて、しかも少ないということに驚き、また不便を感じています。

・缶を１週間に１度集めて欲しい。

・分別表に載っていないゴミの問い合わせ先を確実に教えて欲しい。

・プラゴミに関してですが、洗って出したりしているが何処まで綺麗になれば良いのか？不安な時がありま

す。例えば、シャンプーや油の入れ物等かさばるモノで軽くすすぎ洗いしますが、ウーン。と思う事が…

・連休時、回収しきれない場合次のごみと混載してしまう。ごみ出し日時は決まっているのに回収は後日で

もＯＫですか？

・利用しているゴミステーションの近くに集合住宅用のゴミステーションがありますが、集合の入居者がゴミ

出しの曜日、時間を守らないのと、ゴミにネットをきちんと掛けないためカラス等が荒らしてしまいゴミが道

路に散らかってしまい困っています。

問10：ごみ出しで、困っていることがあればお書きください。

・ペットボトル回収をゴミステーション出来たら良い。収集車の運転マナーが非常に悪い！子供や高齢者が

歩く上で、危険だと思う。

・再生家具入札の商品が、ほかのリサイクル屋とあまり変わりません。市の事業にしては高すぎる。

・以前よりもごみ袋がすぐ破けてしまう。
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・ゴミ袋（大）がもう少し沢山入っているのが欲しい。そして料金をもう少し安くしてほしい

・野良猫が多く、生ゴミの入った袋を破って中身が散乱しているのをよく目にする。

・ごみカレンダーは見難く年寄りは認識しづらいようだ。毎回、父に確認される。

・プラスチックの分別方法がわかりにくい。

・生ゴミが夏だと、週二回はつらい。

・太さ１５センチ以上の枯れた木や剪定枝の出し方が判らない。

・ペットボトルを、スーパーなどに行かなくては行けないので近くのゴミ捨て場でも捨てれるようにして欲しい。

・空き缶収集の日に、ツナ缶などの缶から分離させたフタを一緒に出して良いのかの判断ができない。

・燃やせるごみの回収が午後にあり、特に夏場は臭い。

・燃やせないゴミと粗大ゴミの区別がわかりづらい。

・プランターの土は自然に返す、となっているがどこに捨てればいいのか。

・カラス対策で、網ではなくフェンスで囲うと良いと思う。ビン・カンの日を増やして欲しい。１回逃すと溜まってしまう。

・仕事のため平日にステーションに持っていけない。土日の営業時間を増やしてほしい。

・ごみ減量を頑張っても、頑張らない人と、待遇に差がないこと。

・車がないので有料回収の利用になるが　大きさにかかわらず800円は高すぎると思う

・エコステーションにスプレー缶の穴あき機を置いてください。

・安城と岡崎で違いがあるようなので、統一した方が間違いがなくてよい。出来れば愛知県で統一するなど。

・電池の回収が無いと不便で困ります。よく道に放置されている物も見るので、電池も回収して欲しいです。

・35リットルよりも大きい袋もほしい。

・ごみのネットにきちんと入れない人がいる。

・以前はインスリンの針は出せたのに、今は出せないので困っています。

・日曜日や年末･年始の持ち込みを可能にできないか。

・牛乳パックやトレー、ペットボトルも回収できるようにしてほしい。

・持ち込める日を、もう１日土曜に増やしてほしいです。

・敬老の人は粗大ゴミが大変だと思います。相談できるところがあるとよいと思います。

・乾電池、蛍光灯の拠点回収地を増やしてほしい。大型スーパーなどでも回収してもらえると便利です。

・未使用の花火を出すには、どうすればよいのかわからない。

・鍋など、粉砕危険ごみと燃えないごみとを材質で区別する規則だが複合素材や材質不明瞭の時に判断に迷う。

・非常に細かくて悩むことがあるが、電話で確認すると丁寧に教えてくれるので助かっている。

・現在はよいですが、高齢になるとごみステーションに持参が不自由になると思います。高齢一人住まいの

方のごみだしを考えていただきたいです。

・毎回間違った出し方をする人がいるが、ゴミ捨て場の清掃当番は町内会加入者だけが交代で担当してお

り、引き継ぎノートに間違った出し方に対する注意が書かれていても、間違った出し方をする、おそらく町内

会未加入の人には伝わらないので困っている。また、ゴミ袋に記名（番号）するのも、防犯面での不安があ

り、ストレスを感じる。

・区間整理の為、ゴミ出しに距離があり大変です。又、町内から離れているのでゴミステーションの位置を

再確認してほしいです。

・どの種類のゴミになるのか分からない時がある（冊子にも載っていない）のでHPで冊子より多くの項目が

調べられるようにして欲しい。

・布団など大きい物をクリーンセンターに出しに行った時、直接焼却場に出しましたが、投げ入れる場所が

落ちそうで怖くて、それ以来いけていない。

・リサイクルプラザの週末持ち込み可能日が一日。しかも午前中のみの為、非常に混雑し、時間をロスす

る為、持ち込みがなかなか出来ない。

・ゴミ出し当番をやるとよく分かるけど犬の糞を置く等、ルールを守れない人がいて困ってしまいます。マ

ナー向上・ルール再確認のための看板設置が各ステーションに必要です。

・ゴミ分別が悪く、回収されないままゴミステーションに残っています。これらのゴミはほとんどが地区以外

の方が通りすがりに置いて行かれる方です。いっその事、地区のごみステーションをやめて、一定の場所

に持ち込む方法にしたらどうでしょう。

・近くの会社が一般のゴミステーションに大量のゴミを出すためゴミステーションがいっぱいになってネット

に入らない時がある。企業ゴミを一般ゴミとして出さないように市から指導して欲しい。

・小さな家具などを購入時に発泡スチロールが多量に出た際、ごみ分別表をサイトで見たところ、黄色のご

み袋に小さくしていれることしかできないとのことでした。リサイクルプラザなどに直接持ち込めるようになる

とゴミ袋も減り、小さく切る必要も少なくてすむのでありがたいです。

・ごみステーションの設置場所がよく変更になる。ごみ当番（ステーションの清掃など）を自分はごみを出さ

ないといってやらなかったりする人も出てきて、ステーションの場所も含めて町内会に任せるのではなく市

が関与すべきではないかと思う。

・指定ゴミ袋のサイズでプラ用には３５Ｌがありませんが何か理由が有るのでしょうか？３５Ｌ用を是非設定

して欲しいです。


